

# Destruir los ejércitos de C.A. busca el comunismo

Santa Rosa de Copán, Honduras, julio 22 (AP). El jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martinez, dijo hoy que Centroamérica vive una situación de emergencia por la amenaza del comunismo internacional, cuyo principal objetivo es la destrucción de los ejércitos del área.

Señaló que "la agresión comunista contra las instituciones republicanas de Centroamérica es inocultable. Cada país de esta región resiente... el propósito intervencionista y expansionista del comunismo, que aprovecha los problemas de los pueblos para sembrar el odio entre los sectores nacionales, habiendo destruido para ello millares de vidas".

En un discurso pronunciado con motivo del vigesimoprimer aniversario del XII Batallón de Infantería, con sede en Santa Rosa de Copán, principal ciudad al oeste de Honduras, Alvarez Martinez agregó, que "los enemigos de la democracia saben que las Fuerzas Armadas son el muro más sólido para contener cualquier ataque contra la libertad de los pueblos del continente. Por eso, el comu-

nismo internacional tiene como principal objetivo destruir a los ejércitos, utilizando sutiles tácticas difamatorias para introducir la desconfianza.

Pasa a la página 52

## Madre Teresa critica a gobernantes en guerra

México, D.F., julio 22 (AP). La Madre Teresa, Premio Nobel de la Paz 1979, dijo aquí "que los gobernantes hablan de paz, pero se arman para la guerra y la destrucción".

"Cientos o miles de personas mueren a diario en los frentes de batalla, al igual que por la escasez de alimentos, la desnutrición y el hambre, pero eso parece no preocupar a los hombres", agregó.

Insistió en que "los que hablan de paz, son los que más quieren la guerra".

La religiosa, en visita privada a la comunidad de su congregación Hermanas de la Caridad, en la ciudad de Toluca, a 66 kilómetros de esta capital, habló a periodistas en el aeropuerto local, momentos antes de partir ayer hacia Nueva Delhi.

La Madre Teresa, también se refirió a la labor que realiza con los enfermos de lepra y dijo que "los leprosos son personas bellas, y no debemos rechazarlos".

Pasa a la página 48

## Sigue dura actitud de autoridades polacas

Varsovia, julio 22 (Latin-Reuters). Las autoridades militares polacas desplegaron hoy gran cantidad de fuerzas de seguridad en las calles del centro de Varsovia como signo evidente de que la flexibilización de la Ley Marcial no significaría bajar la guardia.

Decenas de vehículos policiales, incluyendo por lo menos un carro hidrante,

estaban estacionados en las calles, tras un desfile militar en la "Plaza de la Victoria", corazón de la ciudad, para celebrar el 38 aniversario de la proclamación del gobierno comunista.

La liberación de la mayoría de los miembros detenidos, pertenecientes al sindicato Solidaridad, se

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIATIVA DEL CARIBE. Washington, julio 22 (AP). El presidente Ronald Reagan, estrecha la mano hoy, al ministro de Energía de Belice, Louis Sylvestre, mientras observa el primer ministro de Santa Lucía, durante la reunión efectuada ayer en la Casa Blanca, entre representantes gubernamentales que participan en la iniciativa de la Cuenca del Caribe.

# E.U.A. niegan "divorcio progresivo" con Francia

Washington, julio 22 (UPI). Un vocero de la Casa Blanca dijo hoy que no hay una ruptura en los "fuertes" lazos que unen a Estados Unidos y Francia a pesar de la ira francesa ante la prohibición estadounidense contra la participación de los aliados occidentales en el gasoducto transiberiano.

El subsecretario de Prensa, Larry Speakes dijo hoy a los periodistas que el gobierno que preside Ronald Reagan no estaba "sorpresa" por el anuncio en París de que el gobierno francés no aceptará las sanciones norteamericanas para impedir la participación de los aliados occidentales en el proyecto.

El gobierno del presidente Francois Mitterrand dijo

que ignoraba la prohibición ordenada por Reagan de vender tecnología bajo licencia norteamericana a los soviéticos para el gasoducto que llevará gas natural de Siberia a Europa Occidental.

La decisión significa que los soviéticos podrán importar rotores de turbina hechos en Francia bajo contrato con la firma estadounidense General Electric Co.

"Por supuesto, miraremos las acciones francesas a la luz de lo que los franceses han hecho y adoptaremos nuestras decisiones", dijo Speakes. "Creemos que nuestros propios actos son totalmente legales y apropiados".

Pasa a la página 52



SALUDA AL HERMES. Portsmouth, Gran Bretaña, julio 22 (AP). Una muchacha, con el busto descubierto saluda hoy, desde un yate de vela, al buque insignia de la flota de

las Malvinas, el Hermes, que llegó a Gran Bretaña, después de 108 operaciones en el Atlántico Sur. La tripulación correspondió alegremente el saludo de la muchacha.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIN DE HUELGA. Iowa, julio 22 (AP). Anne Bullington, de 36 años, da por terminada la huelga de una semana que realizó contra sus 5 hijos, tras haber ellos cedido a las demandas de su madre. La leyenda sobre su cabeza, escrita en inglés significa "Huelga, mami en huelga".

## Visita misteriosa hace a Roma Marcel Lefebvre

Roma, julio 22 (Latin-Reuters). El arzobispo católico rebelde Marcel Lefebvre, que realiza una misteriosa visita a Roma, se reunió con el titular del máximo cuerpo doctrinario del Vaticano, dijeron fuentes de la Santa Sede.

El arzobispo, de 77 años, se entrevistó anoche con el cardinal Jozef Ratzinger,

titular de la "Congregación para la Doctrina de la Fe", en una reunión que se prolongó tres horas.

Los observadores estimaron que ambos religiosos habrían discutido las polémicas enseñanzas tradicionalistas del monseñor Lefebvre.

Pero los voceros del Vaticano dijeron que

Pasa a la página 48

## Mini-gabinetes forma el presidente de Guatemala

Guatemala, julio 2 (AP). El presidente Efraín Ríos Montt, dispuso hoy crear tres mini-gabinetes para buscar soluciones a problemas inmediatos, informó el gobierno.

Ríos Montt considera que un equipo reducido de altos funcionarios puede

plantear más rápidamente proyectos y soluciones para reactivar la economía y enfrentar graves problemas de seguridad, educación, salud y trabajo, se informó.

Rafael Escobar Argüello, subsecretario de

Pasa a la página 52

# Golpean obispo en iglesia Nicaragua

Managua, julio 22 (UPI). Unos desconocidos golpearon y arrastraron al obispo auxiliar de Managua cuando intentó entrar a una iglesia que tiene ocupada en la capital nicaragüense, afirmó hoy el vocero de la Curia Arzobispal.

"Lo golpearon, le quebraron su anteojos, lo arrastraron y golpearon en la frente, además le desprendieron el pectoral sagrado", afirmó el vocero de la curia, Bismarck Carballo, al narrar el ataque sufrido por el monseñor Bosco Vivas, obispo auxiliar de Managua.

Los individuos, quienes se llaman

"cristianos de base" golpearon al obispo cuando intentó entrar en la iglesia de Santa Rosa, al norte de la ciudad, que ocupaban desde ayer, explicó Carballo.

El vocero dijo a United Press International que se está "contemplando la posibilidad de aplicar la excomunión a los atacantes de monseñor Bosco Vivas".

Los "cristianos de base" tomaron la iglesia protestando el retiro de monseñor José Arias Caldera, quien en noviembre de 1981 fue distinguido con la orden "Carlos Fonseca Amador", fundador del

Pasa a la página 52